

Homélie « En famille avec Dieu »

Les enfants, ce matin nous nous sommes retrouvés pour parler de la création qui nous est donnée par Dieu. Nous croyons que la vie, que ce monde qui nous entoure nous est donné par Dieu. On le dira tout à l'heure « je crois en Dieu le Père créateur du ciel et de la terre ». Il crée ce monde extraordinairement grand, on ne connaît pas la fin. Il crée cette belle nature, les plantes, les animaux, c'est magnifique !

Il nous crée nous, les êtres humains mais pour cela il faut qu'il y ait un homme et une femme, un papa et une maman. Jésus le rappelle dans l'évangile « Au commencement Dieu les fit homme et femme. A cause de cela, l'homme quittera son père et sa mère, il s'attachera à sa femme et tous deux deviendront une seule chair. Donc ce que Dieu a uni que l'homme ne le sépare pas ».

On pourrait se dire, pourquoi Dieu crée tout ce monde immense et beau ? La réponse, c'est qu'il est Dieu, c'est qu'il le veut et surtout qu'il le peut. Nous, on ne peut pas. On peut dire qu'il crée le monde par amour, pour nous faire partager tout ce qu'il fait de beau et de bon, c'est pour nous. Nous avons à en prendre soin.

La preuve qu'il nous aime c'est qu'il vient habiter parmi nous les hommes. Il envoie son Fils Jésus pour nous rencontrer et nous dire tout l'amour de Dieu le Père pour nous et pour nous montrer le chemin pour aller vers lui.

Dans son amour, il associe l'homme et la femme pour être aussi créateur de vie en donnant la vie aux enfants. C'est pour tout cela que par cette eucharistie, nous voulons remercier le Seigneur pour le don de la vie qu'il nous fait et pour le don de cette belle nature qu'il nous donne. Oui, merci Seigneur.